



Wie in jedem Frühjahr werden fast täglich im Mai und Juni Sonderflüge ab Linz angeboten. In diesem Jahr unter anderem nach Olbia bzw. in die "Ewige Stadt" Rom. Zum Einsatz kamen hierfür Flugzeuge des Typs Boeing 737 in verschiedenen Versionen und von unterschiedlichen Airlines, wie beispielsweise von Travel Service, Go2Sky (für Mistral Air) oder der deutschen TUIfly



28. Mai 2017: Italien-Charter mit Boeing 737

Montag, den 29. Mai 2017 um 21:01 Uhr

Am Sonntag Morgen brachte diese Boeing 737-49R der slowakischen Go2Sky Airlines im Auftrag für Mistral Air Kurzurlauber nach Sardinien, welche wenige Tage später an Board einer Boeing 737-800 der Luxair nach Oberösterreich zurückkehren



Aus Rom brachte TUIfly mit der Boeing 737-8BK Winglets D-ASUN eine Reisegruppe aus Rom zurück. Zuvor war die Maschine bei SunExpress und kurzzeitig bei der indischen Spicejet im Einsatz

Fotos & Text: Michael David

28. Mai 2017: Italien-Charter mit Boeing 737

Montag, den 29. Mai 2017 um 21:01 Uhr
